

NOTABLE MEJORIA EXPERIMENTA SALUD DE TRABAJADOR HERIDO EN REFINERÍA

La salud de del joven Julio Garrido Delgado, trabajador de Refinería Esmeraldas herido en un incidente operativo de mantenimiento en la planta industrial, mejora de manera sostenida y rápida según lo informaron sus familiares, quienes la tarde de este 3 de marzo se reunieron con el Ministro de Hidrocarburos, Carlos Pareja, y el Gerente de EP Petroecuador, Alex Bravo.

Julio Garrido Delgado, quien desde el 20 de enero se encuentra en el Memorial Hermann Hospital en de Houston, Estados Unidos, salió del área de Terapia Intensiva y se encuentra ahora en franco proceso de recuperación a través de procedimientos de Terapia Física, gracias a la mejora en su salud, según su padre, Julio Garrido Yépez.

El padre del joven agradeció la ayuda que ha recibido de EP Petroecuador, porque la empresa asumió el total de los gastos médicos en este Centro Especializado reconocido a nivel mundial para el cuidado y tratamiento en quemaduras, así como por el apoyo emocional que les han dado, sobre todo porque les ayudaron a viajar junto a su hijo.

“En estos momentos nuestro hijo nos necesita y gracias a la ayuda de Petroecuador hemos podido estar con él y acompañarlo durante su recuperación”, dijo Julio Garrido Yépez, padre del joven.

Julio Garrido Delgado sufrió el accidente mientras se realizaban trabajos de mantenimiento en la línea número 6 de slop en el área de No Catalíticas 2 de Refinería Esmeraldas, el 17 de enero de 2016, cuando una descarga brusca del producto lo afectó, produciéndole quemaduras en el cuerpo.